

**Antrag**

Niedersächsische Staatskanzlei

Hannover, den 18.05.2010

Herrn  
Präsidenten des Niedersächsischen Landtages

Hannover

**Benennung des ordentlichen niedersächsischen Mitglieds im Ausschuss der Regionen der EU für die restliche Mandatsperiode bis 2015**

Sehr geehrter Herr Landtagspräsident,

die Niedersächsische Landesregierung hat in ihrer Sitzung am 18. Mai 2010 beschlossen, die Bevollmächtigte des Landes Niedersachsen beim Bund, Frau Staatssekretärin Dr. Martina Krogmann, als ordentliches Mitglied im Ausschuss der Regionen der EU für dessen restliche 5. Mandatsperiode bis 2015 zu benennen.

Gemäß Artikel 25 der Niedersächsischen Verfassung unterrichte ich hiermit den Niedersächsischen Landtag und bitte unter Bezugnahme auf die Entschließung des Landtages vom 26. Oktober 1995 (Dr. 13/1500) um Bestätigung der von der Landesregierung getroffenen Personalentscheidung. Zudem bitte ich, das Thema auf die Tagesordnung des Ausschusses für Bundes- und Europaangelegenheiten und Medien am 28. Mai 2010 zu setzen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Lothar Hagebölling  
Chef der Staatskanzlei

(Ausgegeben am 26.05.2010)